Horizons de Civilisation

Des associations¹ et des acteurs de la région toulousaine engagés dans le débat intellectuel, politique et culturel, se sont joints à l'initiative nationale "Horizons de Civilisation : demain le Monde !?", pour créer durablement un lieu d'expressions, d'échanges et de confrontations sur les enjeux contemporains de civilisation.

Dans cette perspective, divers auteurs ont été invités dans différentes librairies de l'agglomération afin d'alimenter le débat:

Alain Caillé Jacques Rancière

Jean Ortiz Monique Chemillier-Gendreau

Serge Halimi Christian Laval

La prochaine rencontre aura lieu le jeudi 13 février

avec l'universitaire altermondialiste:

Jean ORTIZ

à 18h00 : Librairie Terra Nova - 18 rue Léon Gambetta

autour de son livre « Rouges Vies - Mémoires »

à 20h30 : Salle Osète-Duranti - 6 rue du Lieutenant Colonel Pélissier

conférence-débat « Capitalisme, productivisme :

dépasser le système actuel est-il à l'ordre du jour? »

1994, c'est l'échec de l'établissement d'une zone de libre échange en Amérique. Est-ce que le grand marché transpacifique (l'équivalent du grand marché UE-USA) pourra venir à bout des tentatives latino-américaines de s'émanciper de "l'insupportable suprématie du Capital sur les êtres humains" (Correa) ? Comment Maduro, qualifié de "vulgaire chauffeur de bus" a-t-il pu prendre la relève d'un Chavez charismatique, qualifié de "populiste"? Comment un Cuba socialiste pourra-t-il réguler l'introduction de marchés de proximité ? Comment le "gouvernement des mouvements sociaux" bolivien pourra à la fois promouvoir les cultures indigènes originelles (le "buen vivir" et le respect de la Pachamama) et l'exploitation des ressources de son sous-sol pour sortir du sous-développement ?

(1) L'Appel des Appels, ATTAC, les Amis du Monde Diplomatique, les Économistes atterrés, Espaces-Marx, France Amérique-Latine, le Mouvement de la Paix, l'Université Populaire de Toulouse, etc.